
通学安全部会 第５回会議 

 

■開催日時 令３年２月１２日（金）１８：００～１８：４５ 

■場  所 米本小学校 ＩＣＴルーム 

■議  題 （１）通学方法に関するアンケート結果について 

      （２）その他 

■出 席 者 部会長（髙原米本小校長），部会員１０人（阿蘇小教頭，米本南小教頭含む） 

■事 務 局 保健体育課５人 

■公開・非公開の別  公開 

 ■傍聴人 ０人（定員３人） 

■審議内容 

議 題１ 通学方法に関するアンケート結果について 

  第４回会議で提案したアンケート結果等の資料を事務局より配付し，説明・提案 

 

○委員からの意見及び質疑・応答 

  Ｑ．米本団地周回コースはどちら周りなのか。  

  Ａ．横断歩道の有無やガードレールの有無など，どちらの周回コースにしてもメリット

デメリットがあるので，今後の検討材料としていきたい。 

  Ｑ．徒歩通学希望者のコースの危険性が懸念されるが。  

  Ａ．そのとおりである。歩道を広げるのは非常に難しい現状を踏まえ，令和４年度まで

に市民の方や関係部局と協議を重ねながら，児童生徒の安全を第一に考えた通学路

を示していく。 

  Ｑ．通学支援バスが無料かどうかの提示はどうなっているのか。  

  Ａ．利用者の切実な願いとして受け止め，事務局としても無償化の方向で進めたいと関

係部局と協議している。 

  Ｑ．徒歩通学路の危険個所について，運用しながら…と話していたが，開校後もこのよ

うな部会を設けて協議いていくのか。  

  Ａ．今回の義務教育学校の設置に限らず，毎年，どの地区でも通学路の危険個所等の調

査は行っているので，開校後も市民の方や学校等から意見をいただきながら，柔軟

な対応をしていく。 

  Ｑ．アンケートの回答は公表するのか。  

  Ａ．部会だより等を活用して周知を図っていきたい。 

 

 



  議 題２ その他について 

次回は，令和３年４月。新たな役員等に引継ぎを確実に行い，新年度の通学安全部会 

の組織，運営，協議を進めていく。 


